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普安在世界国会女性议长峰会演讲
强调许多妇女成为加沙和乌克兰战争受害者

从业党协商大会今年12月举行
现任三位部长和人协议长将角逐总主席宝座

【本报讯】雅京专区省
普 选 委 已 确 定 参 加 2024
年 选 举 的 政 党 的 有 效 选
票，这些政党来自第一至
第 十 选 区 。 公 正 福 利 党
赢得了最多选票。

雅京专区省基于 2024
年 普 选 委 第 33 号 法 令 决
定 了 政 党 有 效 选 票 的 确
定 性 ，该 法 令 涉 及 确 定
2024 年 雅 京 专 区 省 地 方
议 会 议 员 的 大 选 结 果 。
决 定 书 由 雅 京 专 区 省 普
选 委 主 席 哇 赫 尤（Wahyu
Dinata）于 3 月 9 日宣布。

以下是雅京专区省级
18 个政党获得的地方议会

选票顺序：（1）公正福利党
1,012,028 张 票 或 相 当 于
16.68% ；（2）印尼斗争民主
党 850,174 张 票 或 相 当 于
14.01% ；（3）大印尼行动党
（Gerindra）728,297 张 票 或
相当于 12% ；（4）民族民主
党 545,235 张 票 或 相 当 于
8.99% ；（5）从 业 党 （Gol-
kar） 517,819 张 票 或 相 当
于 8.53% ；（6）民族复兴党
470,682 张 票 或 相 当 于
7.76% ；（7）印 尼 团 结 党
465,936 张 票 或 相 当 于
7.68% ；（8）国 民 使 命 党
455,906 张 票 或 相 当 于
7.51%；（9）民主党获得444,

314 张 票 ，相 当 于 7.32% ；
（10）印尼统一党 160,203张
票或相当于 2.64%；（11）团
结建设党153,240 张票或相
当 于 2.53% ；（12）工 人 党
69,969 张 票 或 相 当 于
1.15%；（13）人民浪潮党62,
850 张票或相当于 1.04% ；
（14）信徒党 56,271 张票或
相 当 于 0.93% ；（15）民 心
党 26,537 张 票 或 相 当 于
0.44%；（16）努山达拉复兴
党 19,204 张 票 或 相 当 于
0.32%；（17）星月党 15,750
张票或相当于 0.26%；（18）
前卫党 12,826 张票或相当
于0.21% 。

雅京专区省普选委主
席 哇 赫 尤 发 布 的 决 定 书
强 调 了 四 件 事 ，即 ：第
一 ，根 据 D 表 格 中 包 含
的 2024 年大选中所载的
2024 年省内各区/市政党
和 省 议 会 议 员 候 选 人 的
计 票 结 果 的 会 议 记 录 和
总 结 证 明 ，确 定 2024 年
雅 京 专 区 省 地 方 议 员 的
大选结果，即省级议会议
员 的 结 果 。 第 二 ，第 一
条 款 所 及 2024 年 雅 京 专
区 省 地 方 议 会 议 员 大 选
的 结 果 包 括 ：（1）根 据 本
法令的组成部分，从 2024
年 雅 京 专 区 省 级 议 会 议

员 的 每 个 选 区 获 得 参 加
大选的政党的有效选票，
该 法 令 是 本 法 令 的 组 成
部 分 ；（2）根 据 该 法 令 附
录 二 的 规 定 ，获 得 参 加
2024 年 大 选 的 每 个 政 党
的 雅 京 专 区 省 地 方 议 会
议 员 候 选 人 的 有 效 选 票
和有效选票排名，该法令
是 本 法 令 的 组 成 部 分 。
第三，第二条款所示雅京
专 区 省 地 方 议 会 议 员 的
2024 年 大 选 结 果 定 于
2024 年 3 月 9 日（星期六）
02:30 决定。第四，该法令
自发布即日起生效。

（亮剑）

普安在世界国会女性议长峰会演讲

【本报讯】国会议长普
安·马哈拉妮（Puan Mahara-
ni）在法国巴黎出席 2024 年
世界国家议会女性议长峰
会暨女性发言人峰会。会
议还签署了一份争取妇女
权利的宣言。

由法国国家议会议长
雅尔·布劳恩-皮维女士主
持的 2024 年女性发言人峰
会自 3 月 6 日起在巴黎拉赛
酒店举行。 女性发言人峰
会本身是由各国国家联盟
（IPU）主办的，该联盟是世
界各国议会的协会。

普安在 3 月 9 日（星期
六）的 官 方 声 明 中 表 示 ：

“我们，国家议会女性议长
齐聚巴黎，强调我们对妇女
权利的坚定支持。”

通过这次峰会，她们还
同意鼓励积极的国会外交
并 致 力 于 实 现 各 自 的 目
标。 事实上，普安强调她
会加入争取女权的斗争 。
她说：“通过我们的职业生
涯和政治信仰，我们可以奋
发图强，最重要的是，倡导

争取妇女权利的斗争。”
普安表示，争取妇女权

利的责任可以通过颁布法
律来实现。 这位印尼斗争
民主党政治家认为这一举
措有效地鼓励了男女性别
平等。

她说：“最终，作为各自
国家议会的代表站在捍卫
妇女权利、促进男女平等及
其通过起草、通过和监督法
律的有效性的最前沿。通
过加强‘妇女权利’和女孩
们 ，整 个 人 类 将 继 续 前
进。”

在峰会的讨论中，普安
强调了妇女在世界各地的
各种冲突中容易成为受害
者的问题。她谈到了加沙
和乌克兰战争的受害者，那
里的许多少女因学校被毁
和学习活动停止而遭受学
习损失，而且在缅甸和苏丹
等经历内部冲突的各个地
区，正规教育非常有限。

普安提出的一些想法
也被女议长峰会联合声明
所采纳。 包括妇女继续经
历的反对不平等和歧视的
斗争。她在讲话中说，反对

不平等和对妇女歧视的斗
争是捍卫全世界平等和民
主价值观的必要条件。

她说：“我们有相同的
优先事项，包括赋予所有妇
女权力，消除家庭内一切形
式的暴力、性暴力和基于性
别的暴力，以及社会、政治
和经济生活领域的歧视。”

此外，2024 年女性发言
人峰会还强调残疾妇女平
等接受教育，以及就业权利
的重要性。普安说，必须共
同克服与针对残疾妇女的
陈规定型观念相关的各种
挑战。

她说：“我们还面临着
新的挑战，例如网络暴力，
尤其是网络骚扰，而女性是
首当其冲的受害者。我们
决心共同应对所有这些挑
战。”

普安总结道：“我们，国
家议会的女性议长，致力于
根据我们的权力，致力于实
现性别平等和捍卫妇女权
利。”

（Irw）

左起：艾朗卡、古米旺、庞邦、巴赫利尔
【本报讯】印尼前进内

阁 3 位部长将在今年举行
的 从 业 党 全 国 协 商 大 会
中，角逐该政党总主席的
职位。这 3 位部长分别是
经 济 统 筹 部 长 艾 朗 卡
（Airlangga Hartarto）、投 资
部 长 兼 投 资 统 筹 机 构 主
任 巴 赫 利 尔（Bahlil Laha-
dalia）及工业部长古米旺
（Agus Gumiwang Kartasasmi-
ta）。

除此之外，现任人协
议 长 的 从 业 党 副 总 主 席
庞 邦（Bambang Soesatyo ）
也 将 在 从 业 党 全 国 协 商
大会中，成为第四位从业
党总主席候选人。

庞邦日前在国会大厦
透 露 说 ：“ 至 少 有 4 位 候
选 人 要 在 今 年 从 业 党 全
国 协 商 大 会 中 角 逐 总 主
席 的 位 置 。 他 们 分 别 是
艾 朗 卡 、古 米 旺 、巴 赫 利

尔和我本人。”
此前，从业党属下的

其中一个重要组织，互助
合 作 家 庭 协 商 组 织
（MKGR）已 进 行 内 部 整
顿，准备支持艾朗卡在全
国 协 商 大 会 中 再 次 参 选
从业党总主席。据悉，当
时有多位 MKGR 高层的从
业 党 中 央 理 事 会 精 英 与
会。

当询及艾朗卡将于今
年 12 月 举 行 的 大 会 是 否
要 推 选 为 从 业 党 总 主 席
的计划时，这位现任我国
经 济 统 筹 部 长 不 愿 发 表
许多言论，他仅微笑和简
短 地 回 答 说 ：“ 等 到 2024
年 12 月的协商大会吧。”

在旁的从业党精英们
听 到 艾 朗 卡 的 回 答 都 以
笑声回应，接着艾朗卡与
从 业 党 副 总 主 席 庞 邦 和
其他干部寒暄。 （Ing）

雅京专区省普选委宣布省级地方议会政党有效票数

雅京专区省普选委主席
哇赫尤

政府起草规则允许军警成员担任公务员职位

【本报讯】3 月 12 日，援
引官方新闻稿的报道 ，国
家 机 构 改 革 部 长 阿 兹 瓦
尔·阿纳斯表示，目前政府

正在起草一项关于管理国
家民事公务员制度的政府
条例。政府条例草案中的
内容之一是民事公务员的
地位，可以由军警成员来
担任。这项规定还讨论了
可以由军警成员担任的的
公 务 员 职 位 ，反 之 亦 然 。
然而该规则将是互惠的 ，
政府也会严格考虑如何选
择。这条规则是对等的 ，
并将严格选择，即根据与
人才管理机制有关的机构
的需求进行调整。我们将
从军警成员获得最优秀的
人才，他们也将获得最好
的公务员。

此外，政府条例草案
还讨论了公务员的招聘安

排和职位，旨在回答必须
灵 活 和 协 作 的 组 织 。 其
中之一是对死亡、退休或
辞 职 的 公 务 员 的 更 换 机
制。

阿 纳 斯 部 长 表 示 ，到
目前为止，如果有公务员
退休、死亡或辞职，更换过
程 必 须 等 待 年 度 招 聘 周
期。 因此，它必须首先由
非公务员/合同雇员替换，
这 在 未 来 会 成 为 一 个 问
题。从 2024 年开始，已经
设 定 了 三 个 招 聘 周 期 。
此外，政府条例草案还讨
论了国家人才流动的便利
性。在以前的规则中，人
才流动只在政府机构内部
和政府机构之间。

阿 纳 斯 强 调 说 ，公 务
员的才能目前仍集中在大
城市。然而，落后、前沿和
最 外 围 地 区 的 员 工 需 求
仍 然 短 缺 。 因 此 有 了 这
个政府条例，就可以在机
构内部、机构之间和外部
机构之间进行人才流动安
排，以缩小人才缺口。我
们将为那些在落后、前沿
和 最 外 围 地 区 工 作 的 民
事公务员安排特别的激励
措施，包括晋升速度。 适
用 于 民 事 公 务 员 管 理 的
政 府 条 例 草 案 计 划 于
2024 年 4 月 30 日 获 得 通
过。

本政府条例草案共有
22 章，共 305 条。 亮剑

国家机构改革部长
阿纳斯

监护大选组织称投票后无出现舞弊
政治观察家谓舞弊行为是系列性进行的

【本报讯】在 回 应 监 护
大 选 组 织 (Kawalpemilu.org)
所谓的并无出现选举舞弊
投票后的案件时，安达拉
斯 大 学 宪 法 专 家 菲 力
（Feri Amsari）评估道，选举
舞弊不是发生在一系列投
票过程中，而是从上游到
下游的一系列投票中。

3 月 12 日，菲力表示，
舞弊行为可以是一系列的
过程。选举日之前、投票
日和投票后，通过将舞弊
行为成为合法化的方式 。
仅从投票后的结果中看不
出 对 选 举 舞 弊 的 评 估 。
进行糟糕的选举的过程也

必须是一个考虑因素 ，无
论选举是否以欺诈方式举
行。不仅仅是下游，还有
上游。现在，我需要解释
的是，要向宪法法院解释
一个糟糕的程序会产生不
好的结果，当然必须解释
为 一 个 糟 糕 的 程 序 的 结
果。解释一个过程如何产
生糟糕的结果可能有点敏
感，根据选举组织者的原
则，结果并不是一切的决
定因素。

此 前 ，监 护 大 选 组 织
账 户 @kawalpemilu_org 上 传
达的信息指出，投票后的
选举没有出现舞弊行为 。
从这项研究中，并没有发
现任何迹象表明总统选举
后存在任何结构化、系统
化和大规模的舞弊行为 ，
从而使其中一名候选人受
益。

Kawalpemilu.org 联 合 创
始 人 埃 琳 娜·芝 普 塔 迪
（Elina Ciptadi）表 示 ，在 阅

读 了 kawalpemilu 进 行 的 C
型报表的结果后，没有发
现 任 何 瑕 疵 。 至 于 被 认
为是舞弊行为的迹象 ，这
仅仅是一个技术错误和无
意的。例如，在输入 C 型
报表的结果时。我们从阅
读超过 60 万份 C 型报表中
发现，结果首先是光学字
符识别的误读，第二张照
片上传到错误的投票站 ，
第三张照片模糊不清 ，以
至于投票站的号码或位置
难以辨认。技术错误不能
被视为舞弊行为，因为这
并不是系统性的。

亮剑

南丹格朗本朵阿连居民清理水道
发现一盒活性子弹

【本报讯】3 月 9 日，南
丹 格 朗 市 本 朵 阿 连 镇
（Pondok Aren）东本朵卡章
乡（Pondok Kacang Timur）本
朵卡章住宅区（Pondok Ka-
cang Prima ）居 民 赛 福 丁
（Saefuddin）当清理村里水
道时，发现了一个装有子
弹的盒子。这一盒子弹的
发 现 使 周 围 居 民 感 到 紧
张。在透明的包装中至少
装有 29 粒活性子弹。

3 月 12 日 ，本 朵 阿 连
警 长 庞 邦 少 校 (Bambang
Askar Sodiq) 声 称 ，这 一 盒
子 弹 是 在 一 所 空 置 的 房
子 的 前 面 发 现 的 。 房 子
的 主 人 目 前 住 在 巴 厘

岛 。 这 所 房 子 目 前 处 于
空 置 状 态 。 然 而 ，一 年
前，这所房子由棉兰房客
租来存放货物，但是却没
有 拿 来 居 住 。 警 方 要 求
几 名 目 击 者 提 供 在 现 场
发现子弹的证词后，目前
此 案 也 已 向 南 丹 格 朗 地
区警局报告。

根据邻组长提供的信
息，大约 6 个月前警察曾
来 过 视 察 现 场 了 。 这 所
房 子 的 房 客 曾 向 南 丹 格
朗 警 局 报 告 了 发 现 子 弹
的 信 息 。 警 方 怀 疑 这 盒
子 弹 属 于 一 名 不 再 住 在
那 里 的 国 军 成 员 留 下 来
的。 亮剑

南苏省正在说服投资者
建设辣椒加工厂

【本报讯】南苏拉威西
省 政 府 计 划 在 该 地 区 引
进辣椒加工厂，因为该商
品具有巨大的发展潜力。

目前正在与爪哇岛几
家 辣 椒 加 工 公 司 洽 谈 是
否 愿 意 在 南 苏 拉 威 西 省
投资。

南苏拉威西省代理省
长 巴 赫 迪 亚 尔（Bahtiar
Baharuddin）还不愿透露相
关公司的名称。

不过，他要找来一家
辣椒加工业，如不可能的
话，另一种选择就是提供
半成品加工厂。

他补充说，找来辣椒
酱加工厂的目的，是为了
更 好 地 吸 收 南 苏 拉 威 西

省 的 农 产 品 。 因 此 农 民
就 不 至 于 浪 费 大 量 的 辣
椒，并且可以增加扩大辣
椒的种植面积。

他 于 周 二（12/3/2024）
对 记 者 说 ：“ 我 们 目 前 正
在 与 爪 哇 的 一 两 家 辣 椒
公 司 洽 谈 在 南 苏 拉 威 西
省建厂，要么是加工成品
辣椒酱工厂，要么是半成
品 辣 椒 酱 工 厂 。 我 们 的
目 标 是 让 很 多 人 都 能 吃
到辣椒。”

建厂地点尚未能进一
步确定，但可能会提供几
个辣椒生产中心地区，例
如 Wajo、Enrekang、Jene-
ponto、 Sopeng、 Maros 和
Gowa 县。 (松鹤)

放宽飞机零部件进口禁令和限制
成为我国旅游增长的催化剂

【本报讯】放宽对飞机
保养、修理和大修行业和航
班 运 营 商 的《 禁 令 和 限
制》，预计将降低机票的价
格。也被认为对旅游行业
产生积极的影响。

旅游和创意经济部战
略政策助理黛茜（Dessy Ru-
hati）表示，实施放宽措施肯
定会降低飞机运营成本，对
未来更好地支持航空业的

竞争力，产生积极的影响。
黛茜于周二（2024 年 3

月 12 日）上 午 对 媒 体 说 ：
“这将对印尼旅游业产生重
大的影响。”

因为根据联合国世界
旅游组织的报告，游客在交

通支出方面相当大，达到旅
行总支出的 30%-45%。

这也有助于旅游和创
意经济部实现 2024 年外国
游客和国内游客的目标。

今年政府的目标是接
待国内游客 950 万至 1,430

万人次，外国旅游人次 12.5
亿至 15 亿人次。

中央统计局的数据显
示，68%的外国游客通过航
空进入印尼，12%的外国游
客以飞机作为到达目的地
的主要交通工具。

黛茜说：“这就是对国
内游客和外国游客的目标
会有多大的影响。”

（松鹤）


